

公共施設の統廃合は利用者の活動保障と理解と納得を得ることが大切

市内の市有施設の統廃合を含めて、それぞれの施設について検討をすすめている「沼田市公共施設等総合管理計画第1期アクションプラン」では、これまでに計画に基づいて、勤労青少年ホームや旧利南中学校屋内運動場、白沢プール、利根健康増進施設などの使用中止が決まり、中央公民館も今年度で廃止・除却が決められています。

さらに白沢高齢者多目的室内運動場が、除却または使用中止の対象で、利根支所が規模縮小の対象となっています。

市では維持管理費が高額だったり、築年数が経過している施設などを対象に検討をすすめる計画ですが、施設の統廃合は、利用者の活動保障と理解と納得を得ることが必要です。



一般質問で被爆2世木の植樹など平和行政の推進を求める

大東議員は一般質問で、被爆アオギリ2世と被爆クスノキ2世などの被爆2世木を沼田市に植樹し、平和行政をさらに進めることを求めました。

市長は、「本年は、被爆75周年の節目の年であり、市民が平和の尊さと戦争の悲惨さを考えるきっかけとなるよう、今年度に被爆アオギリ2世と被爆クスノキ2世の苗木を植樹する予定」答えました。(写真は植樹予定の被爆2世木)



さらに市長は、「被爆2世木といっしょに、教え子を戦争で亡くした人が、鎮魂と世界平和を願って作った桜、『陽光』も植えたい」と答え、平和行政を推進させる考えを示しました。

利根町に小水力発電施設建設へ

沼田市では、これまでに市有地を活用し太陽光発電をおこない、CO2の排出削減と売電収入による市財政への歳入確保をすすめてきました。

今年度から5年間の計画で、利根町の平川に小水力発電施設の建設をすすめ、再生可能エネルギーの活用により、さらにCO2の削減と売電収入による財源確保をめざします。

今年度の予算は、3億5,322万円で用地の購入やプロポーザル方式により工事を発注する事業者を決める予定です。



年金の充実を求める2件の請願は趣旨採択

年金者組合から3月定例市議会に提出された、「若い人も高齢者も安心できる全額国庫負担の最低保障年金制度創設を政府に求める請願」と「年金支給の隔月支給を毎月支給に改める請願」は3月18日、民生福祉常任委員会で審議され2件の請願は趣旨採択となり、議会最終日の本会議でも趣旨採択となりました。

無年金者をなくすためにも全額国庫負担の最低保障年金制度をつくることは必要であり、光熱費などは毎月支払ことから年金の毎月支給にすることは必要です。

2020年4月5日

NO. 647

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料

こんにちは 大東のぶゆき です

こんにちは。新型コロナウイルスの感染が拡大するなか、自粛要請の強まりで、飲食、食品卸業者、観光・宿泊、運輸など多くの中小業者、小規模事業者の収益が激減しても人件費や家賃、光熱費などの経費の支払いに迫られ、存亡の危機に直面しています。国や都道府県が外出やイベントの自粛を要請するならば、多大な損失を国が補てんするなど事業者、個人への支援をおこなうことで自粛要請への協力も広がり、感染拡大を防ぐ対策ともなります。



事業者、個人への支援について安倍首相は3月28日の記者会見で、無利子融資の拡大のほか、「新しい給付金制度を用意する」と表明しましたが、損失補てんについて「税金で保証できない」という立場を変えていませんが、フリーランスや非正規労働者にも正規雇用の人と同程度の所得補償をおこない、事業者には無担保・無利子融資の拡充、事業存続に必要な固定費の直接助成が必要です。

続ぶらり散歩 めまた道 利根町あれこれ 特別編その五十七

国営赤城西麓土地改良事業

赤城山の北西面に位置する多那や二本松などは、今は日本有数の高原野菜の産地として名を馳せていますが、明治時代から用水に恵まれないなか、開墾事業がすすめられてきました。



戦前から用水を引く事業が取り組まれてきましたが、昭和35年(1960)12月に鷹巣川から水を引く工事が始まり、昭和41年(1966)ころには、キャベツ、レタス、大根などの高原野菜の一大産地に生まれ変わりました。

昭和56年(1981)から17年かけ根利川から水を引く赤城西麓土地改良事業がおこなわれ、利根町、昭和村、旧赤城村、旧北橋村、旧富士見町の2400haに安定的に水が供給できるようになり、農業はさらに発展しました。

インデン淵の河童

倉見川にまわりが真っ暗で怖かったようなところに、深さが3メートルくらいのインデン淵と女淵があり、この淵には河童が住んでいたと言われていました。



この河童は、人を水の中に引き込んだり、人のはらわたを食べると言われ恐れられていたそうです。

今ではカスリン台風などにより、淵も埋まり、雰囲気も変わりました。